

RCN Noticias del Cauca 07 de Marzo 2016

AUDIOS CAUCA LOCALES

Marzo 7, 2016 - 7:56 Am -

Me gusta 0 [Twitter](#) [WhatsApp](#)

Estas son las noticias más importantes de Popayán y Cauca para hoy lunes 07 de Marzo de 2016



con la esperanza de la comunidad bonaerense ávida de un proceso de paz.

5 mil usuarios del municipio de Argelia, sur del Cauca, que permanecían sin energía desde el viernes, vieron restablecido el servicio luego de una reunión entre las partes, y cuando terceros habían accedido a la subestación eléctrica provocando la interrupción del servicio en señal de protesta.

Comunidades indígenas reiteran ánimo de movilización en protesta por las inconformidades, en especial el tema de educación y la falta del programa de alimentación escolar (PAE). Hoy es un día clave para que se den respuesta a inconformidades, de lo contrario llamaran a una gran movilización nacional, dijo en RCN Radio el Consejero Mayor del Cric.

A manos de las comunidades de La esperanza y Los robles llegaron algunas de las cartillas de la pedagogía en donde con ilustraciones a manera de comics se cuentan los avances en la Mesa de la Habana en temas como desarrollo agrario, participación en política y cultivos de uso ilícito.

Los inconformismos en el suministro eléctrico el argumento con el que las comunidades en Cauca están accediendo a las subestaciones generando daños en las redes y dejando a un grueso número de usuarios sin el servicio de energía. Cada intervención deja no menos de 5 mil usuarios afectados y que se han presentado en los municipios de Argelia, Caloto, Toribío, Suarez y Patía, algo está pasando.

Ante las medicaciones de pico y placa funcionarios de la administración encabeza del titular de la Secretaría y Transporte consultaron a la ciudadanía sobre esta restricción vehicular.

Una camioneta reportada como robada a comienzos de este año en el municipio de Dagua, Valle del Cauca, fue identificada por su propietario como una de las camionetas en las que se llegó a transportar guerrilleros de las Farc en zona rural del municipio de Buenos Aires, Cauca, para las jornadas pedagógicas de paz.

El Ministro de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones TIC, David Luna, se comprometió a financiar el 100% de los computadores para educar para la costa pacífica caucana.

El Plan de Becas para estudios de carreras enfocadas en tecnologías de la Información, tendrá como pionero en el departamento del Cauca.

En menos de 45 días de 2016 se superó el 10 % de los accidentes de tránsito de 2015, atendidos por Bomberos Popayán, índice de accidentalidad que preocupa a autoridades, cuando el fin de semana dos personas muertas, una más herida con amputación de brazo, y el registro de 8 accidentes de tránsito atendidos el sábado, aumentan las cifras.

Grave accidente de tránsito en este momento en el sector de los eucaliptos, en el variante norte de Popayán, dejando una persona muerta y una mujer herida. El viernes un conductor de un tracto camión perdió la vida luego de estrellar con otro camión en la vía que de Popayán conduce a la cabecera municipal de El Bordo, municipio de Patía.

La obra biomecánica en la parte media del río Molino que permitirá no solamente estabilizar el terreno en dicho sector, sino también evitar futuros deslizamientos de tierra sobre este cauce, previniendo desbordamientos e inundaciones en la parte baja del mismo, está lista, se informó.

Son 23 los accidentes de tránsito atendidos por Bomberos Popayán durante el fin de semana, en los que en 5 se visualizó la presencia de alcohol, de ellos dos con efectos mortales.